

Jumat Berkah di Panti Asuhan dan Duafa , Kapolda Mojokerto : Negara Hadir Berikan Bansos

Achmad Sarjono - JATIM.WARTABHAYANGKARA.COM

Sep 3, 2021 - 16:05



KOTA MOJOKERTO – Ujian dimasa pandemi ini, Polresta Mojokerto yang beragama Islam melaksanakan anjuran Rasulullah SAW dengan memberikan bantuan yang dikemas dalam bentuk Bhakti Sosial Jum'at Berkah kepada Yayasan Penyantun Anak Yatim dan Duafa (YPAYD) Al – Iklhas di Jl. Brawijaya No. 149 Kota Mojokerto. Jumat (03/09/2021) siang.

Mengingat Sebagaimana anjuran Rasulullah SAW bersabda, “Orang-orang yang memelihara anak yatim di antara umat muslimin, memberikan mereka makan dan minum, pasti Allah memasukkannya ke dalam surga, kecuali ia melakukan dosa yang tidak bisa diampuni.” (HR Tirmidzi dari Ibnu Abbas)

Rombongan Kapolresta Mojokerto yang didampingi Kapolsek Prajuritkulon Kopol Sulkan, Kasat Binmas AKP Anang, Kasi Propam Ipda Yuda dan Kasi Humas Ipda MK Umam serta bhabinkamtibmas dan anggota disambut baik Pengasuh YPAYD AI - Iklhas H. Sugeng Munir di YPAYD.

“Saya ucapkan selamat datang dan terima kasih kepada Bapak Kapolresta Mojokerto, yang sudah berkenan hadir di Yayasan Penyantun Anak Yatim dan Duafa (YPAYD) AI - Iklhas, beginilah keadaan yayasan YPAYD AI - Iklhas, kami mohon do'a restunya agar kedepan yayasan dapat lebih baik lagi,” Ucap H. Sugeng Munir

Dalam kesempatan yang sama, Kapolresta Mojokerto menyampaikan, “Saya sangat bersyukur sekali pada hari ini dapat hadir di Yayasan Penyantun Anak Yatim dan Duafa (YPAYD) AI - Iklhas, karena dipertemukan kepada kekasih Allah SWT yaitu adek - adek sekalian yang ada dihadapan saya”, kata AKBP Rofiq Ripto Himawan, SIK., SH., MH.

Kehadiran kami disini dalam rangka memberikan pelayanan sebaik baiknya di semua elemen masyarakat yang tentu didalam nya juga ada yayasan AI Iklhas, “Bahwa Negara hadir untuk memberikan pelayanan terbaiknya, dan tugas adik adalah belajar, berbakti dan berprestasi, Tidak ada anak yang tidak dilahirkan sebagai sang juara, semua anak pasti terlahir sebagai sang juara karena Allah memberikan kelebihan yang berbeda, oleh karena itu adek adek sekalian jangan mudah putus asa, terus berkarya untuk mencapai puncak menjadi sang juara,” Sapa Kapolresta Mojokerto

Ada pesan Kapolresta Mojokerto, “Yang Pertama disini adik-adik fokus dan tingkatkan dalam belajar, kedua berbakti dan yang ketiga adalah berprestasi,” Pesan AKBP Rofiq Ripto Himawan, SIK., SH., MH.

“Semoga hidup kita barokah, supaya hidup kita manfaat dan anak-anak bisa berprestasi, Kami Hadir memberikan Bantuan Sosial sebanyak 25 paket berupa sembako, obat - obatan, Vitamin, Hand Sanitizer dan Masker,” Motivasi Kapolresta Mojokerto kepada anak yatim piatu dan duafa

“Tidak ada satupun orang yang sukses, yang diawali dari sebuah perjuangan, tidak ada orang yang berprestasi yang diawali dengan ikhtiar dan tidak dan kehadiran Kami sebagai bukti memberikan kasih sayang putra putri di YPAYD, Anak anak ini merupakan anak-anak yang beruntung, menjadi kekasih-kekasih baginda Rosulullah SAW.” Pungkas AKBP Rofiq Ripto Himawan, SIK., SH., MH. (Jon)